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滕州讯 根据人口计生
形 势 发 展 变 化 需 要 ， 近 年
来，滕州市委、市政府不断
完善对计划生育工作的考核
机制，加大考核力度，针对
计划生育“一票否决”制度
进行了调整完善。

该市首先加大“末位淘
汰”制考核力度。对在滕州
市责任目标考核中综合得分
倒数第一的镇街进行黄牌警
告，对倒数第二的镇街进行
通报批评，对倒数第三的镇
街进行重点帮促。另外，排

名不在后三位的镇街如被枣
庄市处理，滕州市则按照枣
庄市处理结果对该镇街给予
同等处理。“末位淘汰”制的
建立，有效激发了各镇街的
工作积极性，通过有力的竞
争使整个单位处于一种积极
上进的状态，克服了人浮于
事的弊端，进而提高工作效
率和部门效益。虽然不再对
枣 庄 市 处 理 的 镇 街 加 重 处
理，但从考核机制上来讲，
这种“末位淘汰”的考核方
式 更 加 科 学 ， 从 数 量 上 来

看，如果排名后三位的镇街
与枣庄市处理的镇街不重复
的话，受处理镇街的数量是
增加的，考核是更严格的。

其次，滕州市全方位实
行 计 划 生 育 “ 一 票 否 决 ”
权，对被黄牌警告的镇街、
单位、村居，取消当年度综
合性荣誉称号和评先树优资
格，给予计生责任人诫勉谈
话，取消一年内评先树优资
格，对连续两年被黄牌警告
的镇街、单位、村居，给予
重点管理；对被重点管理的

镇街和单位，由原来取消各
类评先树优资格，给予计生
责任人诫勉谈话，一年内不
提拔、不重用、不晋级，调
整为取消当年度综合性荣誉
称号和评先树优资格，给予
计生责任人诫勉谈话，取消
一年内评先树优资格，一年
内不提拔、不重用、不晋级。

该 市还对在国家、省、
市各级考核中失分，或出现省
级以上重大信访事件，或出现
恶性违法行政案件造成影响的
镇街和单位，给予随时黄牌警

告或重点管理；对问题较轻尚
未达到黄牌警告条件的，给予
随时通报批评，逐步转变年终
考核“一锤定音”的模式。坚
持经常性考核与年终考核相
结 合 ， 更 加 注 重 经 常 性 考
核 ， 考 核 评 价 体 系 更 加 科
学。根据考核结果，对完不
成 责 任 目 标 的 给 予 通 报 批
评、黄牌警告或重点管理处
理。对给予黄牌警告及以上
处理的镇街、单位、村居及
相关责任人，落实“一票否
决”。 (通讯员 时磊)

完善考核机制 加大考核力度

滕州调整加重计生“一票否决”分量

一座座高楼拔地而起，
一片片绿地沁人心脾，一个
个项目落地生根……依托棚
户区改造，如今，薛城区城
市面貌发生了脱胎换骨的变
化，俨然一座大城市正在崛
起。这得益于薛城区委、区
政府领导班子大思路、大手
笔 带 来 的 大 发 展 。 8 月 28
日，就如何纵深推进三大战
役，打造“鲁南门户城市”，
记者采访了薛城区委书记吴
磊，他对薛城区发展的创新
理念、准确定位，令人耳目
一新。

关 于 如 何 加 快 城 市 建
设，吴磊告诉记者，我们抢
抓棚户区和城中村改造的政
策机遇，自2010年起，相继
实施了燕山路、火车站、新
华街、天山路等棚户区改造
工程，拆迁面积占整个老城

的 50%多，加上城南新区拆
的 6 个村，使薛城城市面貌
焕然一新。“三区合一”后，
为打造 130 平方公里的中心
城区，我们提出把老城做
新、新城做靓、城南新区做
活、铁西新区做强、城北乐
活新区做特的总体思路。在
重点推进的“铁西新区”建
设上，实施产城一体发展，
科学规划，以城带产，以产
促城。大力发展机械制造、
生物医药、锂电配套、粮油
加工、现代物流、专业市场
群等产业，推动工业和生产
性服务业高度融合，把铁西
新区打造成产城一体的现代
化示范新区。

“在加快中心城区建设
的同时，统筹城乡一体发
展，最终实现全域城镇化。”
吴磊对纵深推进新型城镇化

有独到的见解。他说，我们
为 7 个镇街都进行了定位，
推动各镇街特色发展。陶庄
镇全面加强省级示范镇建
设，重点发展煤炭深加工、
机械制造、文化旅游业，打
造薛城新的工业基地、枣庄
新城后花园；邹坞镇依托薛
城能源循环经济百亿产业
园，重点发展煤化工、机械
制造业，推动产城一体发
展，争创省级示范镇；沙沟
镇重点发展文化休闲、现代
物流、城郊型经济，规划建
设休闲小镇，打造乡村旅游
目的地，争创市级示范镇；
周营镇重点发展观光农业及
农业仓储物流；常庄镇、临
城街道、巨山街道重点发展
总部经济、楼宇经济、高端
商贸及专业市场群。并稳步
推进城乡规划、产业聚集、

要素配置、基础配套一体
化，提升城乡公共服务均等
化水平，逐步实现全域城镇
化。

“依托城市建设，我们提
出打造‘区域性物流中心、金
融商务中心、旅游集散中心、
休闲购物中心’，提升现代服
务业发展档次和品位。”吴磊
告诉记者，物流新枢纽建设取
得新成效，加快了鲁南铁水联
运物流园建设。枣庄港顺利
运营，已周转货物 10 万吨，
聚集了临港物流产业园、粮
油物流产业园等 9 个项目；
银海药业物流配送中心建成
运营，邹坞铁路物流中心加
快建设，全区物流企业发展
到 73 家。总部经济初现端
倪，珠江路金融商务区已吸
引企业 22 家，SOHO 珠江、
仲建商务广场等 7 个项目已

动工。交通银行薛城支行、
金融大厦等项目已初步达成
合作意向。商贸服务业品位
提升，西姚邻里中心、燕山
路鑫街建成使用，投资2.1亿
元的临城大酒店正进行内外
装修，投资 30 亿元的万洲·
浙商城、投资 16 亿元的万
洲·第一街、投资3亿元的鸿
基·万尚城已全面动工，全区
星级酒店及品牌名店发展到
230 家，限上商贸单位发展
到 284 家。文化旅游业活力
彰显，总面积4600平方米的
枣庄旅游集散中心即将启
用，积极推进奚公山文化旅
游综合体、环城绿道驿站、
张庄乡村旅游目的地等项目
建设。成功举办全国汽车场
地越野锦标赛，进一步提升
了薛城的对外知名度。今年
1至6月份， （下转第二版）

推进产城一体发展 打造鲁南门户城市
——访薛城区委书记吴磊

本报记者 姜爱民

今天白天到夜间天气多云，南风2～3级，气温22～29℃。（枣庄市气象台昨日17时发布）

9月17日，峄城区代表队正在参加健身秧歌比赛。当日，我市第八届运动会老年组健身秧歌、健身腰鼓比赛在市体育馆
举行，来自我市各区（市）、各市直部门、各大企业共20支代表队参赛。 （记者 刘品 摄）

欢快的秧歌扭起来

峄城讯 连日来，随着
第 一 届 世 界 石 榴 大 会 的 临
近，峄城区扎实开展了景区

“脏乱差”集中治理活动，景
区面貌焕然一新。石榴园景
区各景点将以优美环境、优
良秩序、优质服务和崭新形
象喜迎中外宾朋。

为加强景区管理，冠世
榴园风管委制订了冠世榴园
景区路域环境整治方案，新
组建了 24 人的执法队伍，并

深入景区各景点开展整治工
作。在集中整治过程中，景
区管委领导靠前指挥、带领
执法人员逐一对东起 206 国
道西至逍遥峪段旅游上线、
复线沿线两侧及万福园、青
檀寺等景点周边区域内的垃
圾 杂 草 、 三 堆 两 垛 、 遮 阳
网、卫生死角；沿线居民门
前堆放的生活用品，影响景
区观瞻的临时搭建物；沿线
摆放的广告牌 （桩），乱堆乱

放的水泥台、建筑材料等进
行 了 彻 底 清 理 和 整 治 。 目
前，共完成道路保洁 40000
余 平 方 米 ， 清 运 各 类 垃 圾
1000 余立方米，拆除各类违
章建筑 4 处、面积 300 余平方
米，清理景区旅游道路两侧
遮阳网 200 余米、私搭水泥
台等简易设施 170 余处，涂
白 、 刷 新 沿 线 建 筑 物 立 面
400 余平方米。景区环境卫
生面貌明显改善。

同时，开展景区交通环
境 综 合 整 治 。 他 们 印 制 了
2000 余份 《致冠世榴园风景
区内广大居民、经营业主的
一封信》，逐一发放到各经营
店铺、摊点，组织工作人员
深入到青檀寺、万福园等景
点沿线进行拉网式排查，排
查整治隐患 26 处；投资 20 余
万元实施了冠世榴园景区标
识牌提升工程，新设置各类
标识牌 81 块、弯道镜 25 个；
完善了停车场等配套设施建
设，大力度改善了交通旅游
环境。

（孙启路 颜强）

峄城：扮靓景区迎盛会

本报讯 9月18日，市委
副书记、市长张术平到市信访
局现场办公。市委常委、政法
委书记周杰华，市政府党组成
员、秘书长朱国伟参加。

在听取了全市信访维稳工
作的情况汇报后，张术平指
出，当前，我市正处在改革发
展的关键阶段，各种矛盾错综
复杂，信访维稳工作进入关键
时期。各级各部门要切实增强
政治敏锐性，以对党对群众高
度负责的精神，认真分析研判
信访维稳工作形势，排查梳理
各种社会矛盾，积极稳妥地推
动问题有序解决，扎实做好中
秋、国庆和十八届三中全会期
间的信访稳定工作，为全市提
速转型、跨越发展营造良好的
社会环境。

就当前信访维稳工作中的
一些具体问题，张术平强调，
对存在的一些共性问题，要严
格按照上级的统一部署要求，
不折不扣地兑现执行相关政
策；没有统一政策要求的，决
不能“乱开口子”。对涉法涉
诉、经济案件、民事纠纷等遗
留问题，有关部门要积极介
入、依法处置，正确引导群众

依法解决自身的合理合法诉
求，及早启动相关司法程序，
并提供必要的司法援助，促进
问题妥善解决。对困难企业的
职工权益纠纷，要按照市委、
市政府的既定安排部署，加快
企业依法破产终结程序和职工
权益清偿协议签订进度，加强
舆论引导，严格依法依规处理
改革改制中的矛盾纠纷。对建
筑领域的矛盾问题，要加强对
群众合法交易的宣传教育，避
免违法违规交易，引导群众走
法律途径、通过法律手段解决
相关问题。相关部门要根据不
同情况，采取“一案一议”、

“一事一议”的办法，化解建
筑领域的矛盾纠纷，严查各种
违规违法操作和失职渎职行
为，营造良好的房地产市场秩
序。

张术平强调，要进一步完
善信访维稳的工作机制，建立
重大问题、重大事件直报制
度，规范工作流程，充实工作
力量，改善工作条件，明确工
作职责，形成各级各部门齐抓
共管、配套联动的工作合力，
确保全市改革发展大局持续稳
定。 （记者 赵充）

张术平到市信访局现场办公时强调

扎实有序做好信访维稳工作
确保改革发展大局持续稳定

本报市中讯 今年以来，
市中区牢固树立“抓项目就是
抓发展”的理念，凝心聚力，
攻坚克难，坚定不移推进过亿
元重点项目建设，有力促进了
全区产业转型升级和经济社会
平稳健康发展。目前，88 个
过亿元重点建设项目开工建设
62个，开工率74.7%；累计完
成投资104.3亿元，完成年计
划的61.8%。

该区重点项目建设的凝聚
力不断增强，每个项目一套工
作班子，主要领导亲自过问，
帮扶领导统筹协调，全体人员
靠前作战，在中联新型建材产
业基地、国家级矿山地质环境
治理示范工程、人民东路及建
设南路等项目建设中，敢打硬
仗、攻坚克难，营造了重点项
目建设的良好氛围。科技创新

的驱动力有效提升。上半年，
“百项技改”工程完成投资
14.6 亿元，39 个项目建成投
产，可增加年度主营业务收入
8.5 亿元。转型发展的框架日
益清晰。枣庄经济开发区承载
能力不断提升，总投资 53 亿
元的 17 个项目全面开工，总
投资44亿元的11个项目积极
推进。中泰精细化工产业园产
业链条逐步延伸，糠醇、三氯
氧磷项目即将试车。市南工业
区积极推进文化创意、电子商
务产业运作招商，加快向建设
发展转型。保障体系全面完
善。政务服务中心投入使用，
共受理事项 38009 个，办结
37755个。上半年完成农转用
上报 1073 亩，供应土地 35
宗、1267亩。

（记者 王立雪）

市中重点项目助推产业转型升级

据新华社上海 9 月
21日电 （记者 张建
松）受自然界最为奇妙的

“伪装大师”——拟态章
鱼的启发，我国科学家融
合仿生学、认知科学和现
代信息技术，提出拟态计
算新理论，并成功研制出
世界首台结构动态可变的
拟态计算机。

21 日 ， 这 项 名 为
“新概念高效能计算机体
系结构及系统研究开发”
项目，在上海通过了国家
863计划项目验收专家组
的验收。

专家们认为，拟态计
算机的研制成功，不仅是
我国高效能计算机体系结
构的突破，使我国计算机
领域实现从跟随创新到引
领创新、从集成创新到原
始创新的跨越；同时也是
我国主动防御体系研究的
重大创新，可从体系技术
层面有效破解我国自主可
控战略在全球一体化时代
背景下，核心电子器材、
高端通用芯片、基础软件
产品等软硬件长期受制于
人的困局，具有重要战略
意义。

我国成功研制
世界首台拟态计算机

本报讯 9 月 21 日，台湾
海基会副董事长高孔廉一行4
人在省台办副主任曹晓武陪同
下来我市参观访问。市委副书
记、市长张术平，市委常委、宣
传部长张宝民，市政府党组成
员、秘书长朱国伟陪同。

高孔廉一行参观了枣庄和
裕丰田汽车销售有限公司、山
东北钛河陶瓷有限公司和海峡
两岸交流基地台儿庄古城。张
术平对客人的到来表示欢迎，
他向客人介绍了我市的基本情
况和我市台资企业发展情况，
并表示，今后我市将加大对台
资企业的政策扶持力度，为台
商在枣庄的发展营造更加优良
的环境；围绕加快城市转型，充
分发挥枣庄的区位和资源优
势，大力开展对台招商引资，进
一步扩大经贸合作成果。

近年来，我市依托大陆首
家海峡两岸交流基地这一平
台，全方位推进枣台经贸文化
交流合作，打造了大陆对台工
作知名品牌。连战、吴伯雄、
郁慕明、刘兆玄等台湾知名人
士纷纷率团来访，枣台两地交
流互动频繁、合作不断深入。
今年，我市大力开展对台经贸

工作提升年活动，从政策扶
持、涉台经贸、招商引资、台
湾园区建设和服务台企台胞等
五个方面进行了安排部署，并
制定了量化考核意见，推动了
全市对台工作。7月，成功组
织开展了枣庄东莞产业合作恳
谈会，与东莞台商协全面发展
会建立了密切联系；积极策划
开展了“枣庄企业台湾行”和

“重点台商枣庄行”活动。两
次组织我市企业界人士入岛交
流洽谈，积极邀请桃园市政府
来枣考察，就两市农业和城市
建设进行了深入洽谈。

为贯彻省政府关于支持台
资企业发展、扩大鲁台经贸合
作的意见，市台办先后赴广东
省、重庆市和省内青岛、济南、
济宁等台资企业聚集地参观学
习，深入开展了台资企业走访
季、台商恳谈会等活动，倾听台
商意见建议，协助台资企业解
决转型升级难题。今年以来，
全市成功引进台湾大润发超市
等台资企业 3 家，全市实际利
用台资 3820 万美元，较 2012
年实际利用台资 2710 万美元
同比增长 40.9﹪。（记者 王
立雪 通讯员 项允刚）
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